

*Georges,
Ta demeure fut si lumineuse
Que ta mort n'est pas une disparition,
C'est juste un changement d'adresse...*

Son épouse Jacqueline **Corpataux Schmutz**, à Fribourg;
Ses parents Maurice et Marie **Schmutz-Barbey**, à Luins;
Son beau-père Raymond **Corpataux-Humbert**, à Fribourg;
Ses belles-sœurs Monique, Carine, Sylviane **Schmutz** et leurs familles;
Sa tante Madeleine **Widmer-Schmutz**, à Marseille, et sa famille;
Son oncle Marcel **Barbey** et son épouse Janine, ainsi que leurs familles;
Et tous les proches du «géologue amoureux»;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies
ont le chagrin de faire part du décès de

Georges SCHMUTZ

leur très cher époux, fils, beau-fils, beau-frère, oncle, parrain, neveu,
cousin, parent et ami, survenu le 10 mai 2009, dans sa 67^e année.
Il aura traqué la vie jusque dans ses moindres recoins, il a voyagé jusqu'aux
confins de l'amour.

Afin de célébrer le départ de Georges dans la plus belle des fraternités,
retrouvons-nous au temple de Payerne, **le jeudi 14 mai, à 14 h 30.**

Georges repose en la chapelle mortuaire de l'Hôpital d'Estavayer-le-Lac,
où Jacqueline vous accueillera le mardi 12 mai, entre 19 et 20 heures.

Domicile de la famille:

Jacqueline Corpataux Schmutz, chemin du Schoenberg 1, 1700 **Fribourg.**

Si vous le souhaitez, un don peut être adressé à la Fondation Nicole
Niquille, Hôpital Lukla-Népal, UBS Bulle au CCP 80-2-2, IBAN: CH
070 026 626 660 1134M1T.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.